CONTRALORÍA INTERNA DE LA COMISIÓN
ESTATAL DE DERECHOS HUMANOS
PRESENTE.

A quien corresponda:

El que suscribe, Gustavo Edgardo Batres Jaramillo, servidor público en la Comisión Estatal de Derechos Humanos. Por medio de la presente le informo bajo protesta de decir verdad, que mis ingresos no ascendieron a \$400,000.00 (cuatrocientos mil pesos, 00/100 m. n.) en el ejercicio que laboré durante el 2018. Por lo cual no existe obligación de realizar Declaración Fiscal.

Sin otro particular, quedo de ustedes.

ATENTAMENTE

Gustavo Edgardo Batres Jaramillo

Comisión Estatal de Derechos Humenos San Luis sin Lus